

LA IGLESIA LOCAL Y UNIVERSAL.
UNA DECLARACIÓN ECLESIO­LÓ­GI­CA DE ARCIC III

(SUMARIO)

1. Lo primero que sucedió. Los tiempos del trabajo anterior de la comisión fueron: ARCIC I (1968-1981) y ARCIC II (1982-2005). Pasó algún tiempo antes de que ARCIC comenzara la tercera fase del diálogo. ARCIC II terminó en 2005 y ARCIC III comenzó en 2011. Este corte se debió a los nuevos obstáculos que nacieron entre las dos tradiciones.

2. El mandato de ARCIC III. Primero, promocionar la recepción de su trabajo previo presentando el trabajo de ARCIC como corpus, con una introducción apropiada; en segundo y en tercer lugar, dos áreas interrelacionadas necesitan ser el foco de atención del trabajo posterior: la Iglesia como comunión, local y universal, y cómo en comunión la Iglesia local y universal llegan a discernir la enseñanza recta y ética.

3. La Declaración de Erfurt de 2017; el título y el formato. Andando juntos en el camino: aprendiendo a ser Iglesia-local, regional, universal.

El método del aprendizaje ecuménico (cf. ecumenismo receptivo).

La decisión de la Comisión para el estudio de la Iglesia regional a través de la local y la universal.

Un Documento de estudio que es al mismo tiempo una Declaración de acuerdo.